
Herr Rohwer weist darauf hin, dass in der laufenden Sitzung mit der 3-Feld-Sporthalle und 
dem Kunstrasen beim Städt. Stadion zwei Schwerpunkte aus der laufenden Sportentwick-
lungsplanung behandelt wurden. 
 
Aktuell beschäftigen sich Verwaltung und KSV (nach der Neufassung der Sportförderungs-
grundsätze – beschlossen von der RV am 27.03.2018 -) mit dem  
 

• Entwurf für den neuen Sportfördervertrag ab 2019 bis 2022  
• und dem Entwurf des Hallensportstättenkonzepts. 

 
Beides soll nach der Sommerpause der Politik vorgelegt werden. 
 


